



## ☆☆ ご入学 ご進級 おめでとうございます ☆☆

春も深まりあたたかく過ごしやすい季節がやってきました。

育成会では、各部において卒団式が盛大に行われ、6年生が晴れて卒団となりました。

4月からは新体制での活動が開始し、気持ち新たに一生懸命練習に取り組んでいます。新しい仲間を迎えて、みんなで仲良く、楽しく、元気に活動をしていきますので、令和6年度も川口子どもクラブ育成会をどうぞよろしくお願ひいたします。

## ☆☆ ベース部 第143回川口市少年軟式野球大会・

### 本部長杯争奪戦大会 ☆☆



新チームとなり、初戦突破へ向け大会に参加してきました。当日は天候にも恵まれ、新6年生を中心にチーム一丸となって試合に挑んできました。新チームとしてさらなる飛躍を期待します。日頃より支えて下さった地域の皆様、保護者の皆様に感謝致します。クラブ朝日での経験を胸により一層成長していきます。

## ☆☆ サッカー部 卒業記念大会 ☆☆

卒業記念大会を行いました。日々の練習の成果を発揮し、ひた向きに打ち込む姿、スポーツマンシップを感じる振る舞いに子供たちの成長を感じました。

川口朝日リボルバーでの経験を今後の人生に生かしさらなる成長を期待しています。

子どもたちの活動に伴い、御尽力頂いている地域の皆様、保護者の皆様に感謝致します。ありがとうございました。



## ☆☆ バドミントン部 卒団記念 近隣交流大会 ☆☆



朝バド主催の元、交流のある近隣バドミントンクラブを招待し、「春のこぼとみんとん大会」を開催しました。6年生にとっては最後の大会となりなりました。対戦の場を通じて他のクラブとの交流が深まり、子どもたちもそれぞれの思いを胸に戦いました。当日大会運営にご協力いただいた保護者の皆様、環境の準備に尽力いただきました育成会の皆様、ありがとうございました。

### ★行事予定

4月26日(金) 育成会事務局・運営会議

5月12日(日) 新入部員説明会 5月26日(日) 通常総会



# リレーエッセイ



第331回 思いつくまま気ままに・・・

サッカー部 佐藤 いつか



幼稚園でサッカーをやっており継続して欲しかったのでどこか良いところはないか探していました。身近な学校で練習ができる朝日リボルバーの体験に参加してみました。初回は2月の寒い日でいきなり2時間の体験練習で萎えてしまいました。入学して5月に再度体験に行ってみたら、練習終了後に「僕、リボルバーやる！」と笑顔で私のもとに走ってきました。6月に入団して週2回の2時間の練習に耐えられるのか心配していましたが、練習でアドレナリンが放出されるのか練習終了後はいつもテンションが高く、夕飯をもりもり

食べます！真夏の練習、熱さの中での長時間の練習試合を通して体力が一気につきました。そして秋になると2時間練習後の持久走大会に向けてのタイムを測っての練習で持久力がつきました。学校で行われた持久走大会では念願の入賞で賞状をもらい自信がつきました。さらに1月に行われた少年サッカーの持久走大会でも入賞できて賞状とメダルを獲得できました。

先日、一緒にランニングした際に私のペースと同様に走れる息子が隣にいて大きな成長を感じました。リボルバーでは団員の自主性を重んじています。1年生の団員みんな

心身ともに強くなりチームとしての絆も深まりました。しかし、課題はまだまだあります！そして新

1年生を引っ張っていかねければなりません！息子を通して団員みんなでリボルバーを盛り上げていけるように親として力添えができる貴重な環境を大事にしたいです。



・・・次回のリレーエッセイは「ベース部」です。